
 

 
 

Compte Rendu 
Assemblée Générale Annuelle 

le 29 avril 2023, 10h 

Centre Communautaire de Cap-Rouge 
4473, rue Saint-Félix, Québec 

 

Invité(e)s : 

Équipe Anne Bouchard : Conférence  
 

Ouverture de l'assemblée à 10h 

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum. 

Ouverture de l’assemblée par le mot de bienvenue d’André, le président 
Il y a quorum 

2. Adoption de l’ordre du jour. 

Proposée par Réal Lefebvre. Secondé par Lucie Morel 

3. Présentations 
a. André présente les Membres du CA et du CO  ainsi que ceux qui travaillent 

dans l’ombre 
b. Réal fait un bref historique des 25 ans du Club 

4.  États Financiers 

 Ginette présente les états financiers et explique pourquoi une légère perte. 

a. Dépense de gymnase fin février et revenus en mars et mois suivants. 

b. Reprise de l’assurance et achats à long terme pour le Club 

c. Jusqu’au milieu de l’été seulement une activité par fds pour générer des 
revenus. 

Ginette répond à quelques questions au fur et à mesure. 

Cathy Caouette propose l’adoption des États financiers. 
René Royer seconde. 

  



 

5. Nouvelle orientation du Club 
a. Demande de reconnaissance à la Ville de Québec 

On expose au Club qu’on désire être reconnu par la Ville de Québec. On en 
explique les raisons, les avantages, les obligations ainsi que la paperasse à 
fournir pour cette demande. 
On passe au vote.  
Accepté à l’unanimité 
 

b. Aperçu activités 2023 

On fait part des grosses activités à venir dans la programmation d’été, 
automne et hiver.  Les gens sont enthousiastes. Quelques-uns apportent des 
suggestions, on leur demande de nous les transmettre par écrit par le biais 
de « CONTACT » sur notre site. 

On en profite pour demander de l’aide pour le CO. On explique en quoi 
consiste cette tâche. Diane Tremblay et Mireille Doyon disent qu’elles 
peuvent assister lors des gros partys. 

On explique la difficulté d’avoir une salle pour le 31 décembre à l’avenir. On 
émet l’idée de chercher un « clé en main » dans un hôtel ou cabane à sucre. 

6. Postes à combler au CA 
André et Réal sont élus respectivement directeur et secrétaire d’élection 

a. Vice-Président 
André explique les tâches reliées à la fonction et fait un appel de candidature.  
Christine Charest se propose, secondé par Mireille Doyon.   

Christine est élue à l’unanimité 

b. Secrétaire « ½ mandat » 
André et Ginette expliquent les tâches reliées à la fonction. André fait un appel de 
candidature.  Personne ne se manifeste.  Le poste n’est pas comblé. 
Ginette accepte de continuer l’intérim qui dure depuis septembre 2020. 

c. Trésorière (Ginette accepte de continuer) 
Mandat de 2 ans se termine.  Ginette se propose à nouveau, secondé par Lucie 
Labonté. Aucune autre candidature. 
Ginette est reconduite à son poste à l’unanimité.  

7. Fermeture de l’Assemblée 
L’assemblée se termine à 11h 
France Robichaud propose la levée. 
Lise DuSablon seconde 

 

  



 

Place à la conférence 

On prend une petite pause pendant laquelle l’Équipe Anne Bouchard s’installe. 
 

La conférence porte sur le Courtage résidentiel adapté aux « 50 ans et + » avec service de  
« Home Staging virtuel ».  

Débute à :  11h10 

Prend fin à :  12h 

 

 
_________________________ 

 

Adoption de ce procès-verbal lors de la Réunion du CA tenue le 2023-06-06 

Proposé par Lucie Morel. Secondé par Christine Charest  


